

Les prix des produits agricoles au zénith-en

17/04/2023



Quand s'arrêtera la flambée des prix des produits agricoles ? En février 2023, les prix ont encore augmenté par rapport au mois précédent et l'augmentation en douze mois est de 11,4 %. Mais cette moyenne recouvre des réalités bien différentes. On note même une très forte baisse du colza qui perd 25 % en un an. Les vins AOC perdent aussi 10 %.

La plupart des autres produits connaissent des hausses importantes. Le prix des œufs augmente de 78 % en 12 mois et celui des légumes de 53 %. Les prix des céréales connaissent un ralentissement certain et ne dépassent que de 5 % leur niveau de février 2022. Il en est tout autrement des productions animales avec une hausse de 58 % du prix du porc, de 18 % pour les gros bovins, de 23 % pour la volaille et de 22 % pour le lait de vache.

Quand on compare les niveaux actuels à ceux de la moyenne quinquennale 2018-2022, les progressions prennent encore plus de sens. La moyenne des prix est à un niveau supérieur de 27 %.

EN SAVOIR PLUS